



29.04.2024 - 15:48 Uhr

Farbenfrohe Kunst bringt Frühling nach Zürich



Zürich wartet sehnsgütig auf den **Frühling**. Was der Böögg nicht geschafft hat, soll mit Kunst und Musik in Sihlcity gerettet werden: Am Wochenende staunten Besucher:innen nicht schlecht, als sich die Kalandergasse in einen bunten Farbteppich verwandelte.

Der renommierte **Zürcher Künstler Oibel1** enthüllte sein bisher grösstes Kunstwerk. Ein 100 Meter langer Farbteppich sorgt bis zum 11. Mai für Frühlingsgefühle und gute Laune. Mehr Informationen finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Unter diesem [Link](#) stehen Ihnen **aktuelles Bildmaterial** sowie **Videosequenzen** zum Download zur Verfügung.

Mit Farbe und Musik wird ausserdem am **Samstag, 04. Mai** mit dem **DJ-Duo Klangkarussell** auf dem Kalanderparkplatz in den Frühling getanzt.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit dem Zürcher Künstler Oibel1 stehe ich Ihnen per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 67 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



Der Zürcher Künstler Oibel1 designete den grössten Sticker seiner Laufbahn, der nun in der Kalandergasse für Frühlingsgefühle sorgt (c) Sihlcity

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100918925> abgerufen werden.